



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer

AXCES BV / AXCES PRODUCTION Sp. z o.o.

Адрес
Address

**12, Ondernemersweg, 4691 SL Tholen, The Netherlands /
16B, Młyny, 37-550 Radymno, Poland**

Изделие*
Product*

Искрогасители / Spark arresters

Tun / Type:

CP размером от 1,5" до 40" / CP size 1,5" to 40"

SA размером от 1,5" до 60" / SA size 1,5" to 40"

Код номенклатуры
Code of nomenclature **08040000**

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.
This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

*Главы 11 Части VIII "Правил классификации и постройки морских судов", издания 2016 г. и Главы 8.6 Части IV "Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов", издания 2015г.
Chapter 11 Part VIII of "Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships", edition 2016 and Chapter 8.6 Part IV of "Rules for Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships", edition 2016.*

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до
This Type Approval Certificate is valid until **27.04.2021**

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.
This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue **27.04.2016** № **16.20445.258**

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



М.П.
L.S.

(подпись)
signature

Маяк Н.И. / N. Mayuk

(фамилия, инициалы)
name

*Дополнительную информацию смотри на обороте.
Additional information see overleaf.

Технические данные
Technical data

Искрогасители

Типа CP:

CP35 размером от 1,5" до 40";

CP40 размером от 2,0" до 40";

CP45 размером от 3,0" до 40".

Тип SA:

Размером от 1,5" до 60".

Условный проход Ду (в зависимости от типа): 50 - 1500 мм.

Температура выходящих газов: до 600 °С.

Установка: горизонтального и вертикального исполнения.

Spark arresters

Типа CP:

CP35 size 1,5" to 40";

CP40 size 2,0" to 40";

CP45 size 3,0" to 40".

Типа SA:

Size 1,5" to 60".

Nominal bore NB (depend on type): 50 -1500 mm.

Exhaust gas temperature: up to 600 °C.

Mounting: horizontal and vertical performance.

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

Чертежи №№ SA1_5 - SA60_0, CP35_2_0 - CP35_40_0, CP40_2_0 - CP40_40_0, CP45_3_0 - CP45_40_0; чертежи общего вида, технические инструкции и программа испытаний искрогасителей типа CP размером от 1,5" до 40" и SA размером от 1,5" до 60" одобрены письмом № 258-322-12/doc-31-86912 от 08.04.2016.

Drawings Nos. SA1_5 - SA60_0, CP35_2_0 - CP35_40_0, CP40_2_0 - CP40_40_0, CP45_3_0 - CP45_40_0; general arrangement drawings, technical guides and test procedure for spark arrester type SA size 1,5" to 40" and CP size 1,5" to 60" approved by the letter 258-322-12/doc-31-86912 dd 08.04.2016.

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 16.20444.258 от 26.04.2016
Report No. _____ of _____

Область применения и ограничения
Application and limitations

Искрогасители типа CP размером от 1,5" до 40" и SA размером от 1,5" до 60" предназначены для использования в газопыпускных системах, дымоходах котлов и инсинераторов морских судов и плавучих сооружений.

Spark arresters type SA size 1,5" to 40" and CP size 1,5" to 60" are intended for use in exhaust gas systems, boiler and incinerator uptakes of sea going ships and floating platforms.

Вид документа, выдаваемого на изделие
Type of document issued for product

**Свидетельство Российского морского регистра судоходства (ф. 6.5.31 или ф. 6.5.30).
Certificate of Russian Maritime Register of Shipping (f. 6.5.31 or f. 6.5.30).**